General-Anzeiger

42/08 / SONNTAG, DEN 19. OKTOBER 2008

KULTUR IN DER REGION



Fernsehkamera surrte im Holunder-Kontor

Anfang vergangener Woche war ein ARD-Team mit Moderator Martin Schlangenhauf und Autor Alexander Ewerhardt sowie zwei Kameraleute im Bördekreis unterwegs, um interessante Reportagen zu drehen. Die Fernsehbeiträge werden in der Sendung "ARD-Buffett" eine wichtige Rolle spielen, und zwar in der Reihe "Lokalseiten". Spannende Orte, interessante Menschen und schöne Geschichten sollen dann den Zuschauern den Landkreis Börde näher bringen. Aus fast 40 Vorschlägen für diese Sendung hatten die Fernsehleute unter anderem auch das Holunder-Kontor in Niederndodeleben und die Bördeback-Königin Helmi Ritter aus Niederndodeleben ausgewählt. Am Montag drehte das Team zunächst in Helmi Ritters Küche. Ab Mittag surrte die Kamera dann im Garten des Holunder-Kontors. Dort stand natürlich das gesunde Wildobst "Sambucus Nigra" im Mittelpunkt des Geschehens. Die Gäste ließen es sich bei Holunder-Köstlichkeiten und spannenden Holunder-Geschichte(n), die Ursula E. Duchrow berichtete, wohlergehen.